



6月の活動をお知らせします



2年生

生活科・図工の学習



1組・6月のプール清掃で救出されたヤゴを学級全員で育てました。2週間ほどで無事ヤゴがトンボに成長しました。教室で観察した後、みんなで自然にかえしました。新しい命の誕生に感動する姿が見られました。

2組・図工「好きなものなあに」の学習では、好きな遊びや好きな場所など、思い思いの「好きなもの」を絵で表現しました。野球をしている自分、家族と旅行に行った思い出など、みんなの好きなものを知ることができます。

3年生

図工「かぶってへんしん」



図工の「かぶってへんしん」では、お面を作りました。型が崩れないように小さく切った紙を貼り重ねるのか難しかったですが、みんな最後まで根気強く頑張りました。それが色の組み合わせを考えながらお花紙を貼り、個性豊かなお面が完成しました。作ったお面をかぶって見せ合ったり、友達の作品の良いところをほめ合ったり、みんな大満足の作品になりました。

4組

初めての田植え



中庭にある小さな田んぼを耕して、6月の第一週にみんなでしろかきをし、田植えをしました。6年生以外は、初めての経験でしたが、臆することなく水の中に入って、歓声を上げながら泥の感触を楽しんでいました。力を合わせて田植えをした田んぼでは、稻が青々と育っています。オタマジャクシが泳ぎ、トンボが卵をうむ生き物の宝庫のような小さな田んぼ。みんなで毎日観察しています。

4年生

図工「自分でいろがみ」



図工で「自分でいろがみ」という題材の学習をしました。スパッタリングなどの技法や身の回りの物を使って、自分だけのオリジナル色紙を仕上げました。

「どうやって作ったの?」などと友達の作品にも関心をもち、そのよさを見つながら作品作りに取り組んでいました。これから様々な学習や生活の中で「友達のよさ」を見つけていってほしいです。

5年生

米作り開始!



臨時休校が長引き、田植えの準備ができませんでしたが、学校が再開してすぐに田起こしを始めました。代かきなどの工程を経て、6月5日に田植えを行うことができました。ドロドロになりながら、お米の苗を一束ずつ丁寧に植えていました。秋の収穫を楽しみに、水の管理などを頑張っていきます。

6年生

ONE TEAMの一歩です



23日(火)から委員会活動が始まりました。最高学年として、昨年度の経験を生かして、5年生をリードしていくという姿勢が見られました。

図工の学習「わたしのお気に入りの場所」では、これまで生活してきた山王台小学校の中で自分の一番のお気に入りの場所を、思い出に浸りながら描いています。

1年生

初めての小学校生活



入学式から2か月近くの休校でしたが、子どもたちは4月から登校していたかのように元気な姿で学習を取り組んでいます。あさがおの観察や、学校探検などの学習の中で、友達と笑顔で関わったり、真剣な表情で課題に向かったりしています。初めてのことが多く、心配なこともあると思います。これからたくさんのことを見つけるように、支援していきます。

一年生を迎える会



6月25日(木)に、一年生を迎える会が行われました。2年生から種類のプレゼントや、6年生から校歌の歌詞の掲示物がプレゼントされました。1年生の代表児童のスピーチは堂々としていて、立派でした。これから学校でいろいろなことを学んでいくと思います。

給食再開に向けて



7月1日(水)からみんなが楽しみにしている給食が始まります。安全に楽しく給食が食べられるように、新しい生活様式に合わせた給食のルールについて、教職員で研修を行いました。

児童指導専任から

昨年度に続き児童支援専任になりました園田宗一郎です。よろしくお願ひいたします。年度初めは、小学生の交通事故が発生しやすい時期です。路地や駐車場で遊ぶことはとても危険です。近隣の方への迷惑になることもあります。遊ぶ時は公園など車の通りのないところで遊ぶように指導しています。

各家庭でも安全についてのルールの確認をして安全に過ごせるように声掛けをお願いいたします。

「ピーガルくん子ども安全メール」について
子どもを犯罪から守るために情報を神奈川県警から配信されるピーガルくん子ども安全メールで受け取ることができます。登録を希望の方は、ホームページで「神奈川県警察ピーガルくん」で検索し、情報を確認してください。

7月の生活目標 身の回りを整とんし、清潔にすごそう